
werte Ausfälle nicht zu verzeichnen sind. Was die Abrechnung mit

der Kreditbank anbetrifft, so wird dieselbe korrekt und termingerecht

durchgeführt, und sind auch die Formulare etc, zweckentsprechend.

Ich kann daher die Aufrechterhaltung des GEFI-Systems in der bisher

gehandhabten Form nur empfehlen.

FIRMA F. A. SCHUMANN. BERLIN

Ich möchte heute Gelegenheit nehmen, Ihnen mitzuteilen, daß alle

Erwartungen, die ich mit der Einführung des GEFI-Systems ge-

hegt habe, vollständig in Erfüllung gegangen sind. Es sind

nicht nur alte Kunden, die durch andere Finanzierungs-Gesellschaften

meinem Geschäft ferngeblieben waren, wieder zurückgekehrt, sondern

sie kaufen dauernd wieder weiter, infolge der Vorteile, die die Kredit-

gewährung durch Ihre Gesellschaft bietet; aber nicht allein hat dieses

System die alten Kunden wieder bewogen, zurückzukehren, sondern

es ist ein großer Teil neuer Kunden hinzugekommen. Das

Verhältnis stellt sich ungefähr derartig, daß bei den Abrechnungen

mit Ihrer Gesellschaft 25% alte Kunden und 75% neue Kunden

in Betracht kommen. Ihr System ist meiner Ansicht nach das beste,

welches Ordnung in das Chaos der Kreditgewährung im Einzelhandel

bringt, und es ist unbedingt geeignet, jeder Schicht der Bevöl-

kerung die Möglichkeit zu geben, Qualitätsware in ersten

Geschäften kaufen zu können.

Als eine große Annehmlichkeit war es zu begrüßen, daß sogen. fest-

gefrorene Kundenkonto-Kredite bei Ihrem System aufgetaut

sind, wie wir überhaupt die Erfahrung gemacht haben, daß sämtliche

Kunden an Ihre Gesellschaft schnell und prompt bezahlen, während

sie bei uns immer die Rücksichtnahme beanspruchen, die ein Spezial-

geschäft leider gezwungen ist, bei seinen Kunden auszuüben. Der


